

La Celac analyse la mise en place d'une mission politique pour vérifier le cessez le feu définitif en Colombie



Bogotá, 7 février, (RHC).- La Celac, la Communauté des États latino-américains et caribéens analyse à l'ONU les détails pour l'établissement de la mission politique chargée de vérifier le cessez le feu définitif en Colombie, une fois qu'il sera décrété par les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple et par le gouvernement de Juan Manuel Santos.

Une réunion à huit clos a été convoquée entre le Secrétaire Général adjoint de l'ONU pour les questions politiques, Jeffrey Feltman et les représentants des 33 pays du bloc régional, présidé cette année par la République Dominicaine.

Le 25 janvier, le Conseil de Sécurité avait décidé de l'établissement de ce mécanisme pour vérifier la fin des hostilités.

La résolution de l'organe de 15 membres demandait au Secrétaire Général des Nations Unies Ban Ki-moon, de définir dans un délai de 30 jours les détails des opérations et le mandat de la mission laquelle serait formée d'observateurs de la Celac.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/83591-la-celac-analyse-la-mise-en-place-dune-mission-politique-pour-verifier-le-cessez-le-feu-definitif-en-colombie>



Radio Habana Cuba